

# Mini entreprise - Collège des Collines

## AIDE FINANCIERE POUR LE PROJET DE CREATION DE BOITIERS ELECTRIQUES AU COLLEGE

Dans le cadre de son engagement en faveur de l'innovation pédagogique et du développement des compétences techniques des jeunes, le CCAS de Chirens, sollicité par des élèves du collège des Collines de Chirens en 3emeD, a accordé une aide financière de 150 euros pour soutenir leur projet.

Ces élèves font partie du parcours personnalisé qui a pour but de les aider dans leur orientation professionnelle.

Accompagnés de leurs enseignants, ils ont le projet de créer des boîtiers électriques alimentés par des panneaux solaires pour donner de la lumière dans des villages qui n'y ont pas accès.

Ces dernières années, ils ont aidé l'Ukraine, Madagascar, le Cameroun et le Sénégal.

L'association ESF (Énergies Sans Frontières) leur permet de réaliser ce projet en apportant une aide logistique. Cependant, ils n'ont pas les moyens de réaliser ce projet seul. Ils souhaitent produire 5 boîtiers au total en sachant que chaque boîtier leurs revient à 300 euros.

Cette aide contribuera à valoriser le travail des élèves en encourageant les démarches d'expérimentation et d'innovation au sein de l'établissement.

Pour le CCAS, ce soutien s'inscrit dans une volonté de favoriser les projets éducatifs techniques et d'accompagner les jeunes dans la découverte de métiers.

Grâce à cette coopération entre le collège et la municipalité, les élèves auront l'opportunité de mener un projet concret, ambitieux et formateur, illustrant pleinement l'importance d'un apprentissage fondé sur la pratique et la créativité.

